

(5)
LAS PROFECIAS DE LA
BIBLIA

La Biblia está compuesta por muchas profecías, tanto en el Antiguo Testamento como en el Nuevo Testamento. Cerca de la tercera parte de las Sagradas Escrituras corresponde a profecías. Y aunque cada profecía es distinta de las demás, pueden complementarse entre ellas, y aún agruparse de acuerdo a su temática, su extensión histórica, la forma en que fueron escritas (estructura, relación gramatical, símbolos), etc., lo cual facilita ampliamente el trabajo de estudio e investigación. Pero sea cual sea la clasificación que hagamos de ellas, su confiabilidad y exactitud no admiten graduación. Las profecías bíblicas son exactas en su totalidad.

Al referirnos a las profecías de la Biblia, es prioritario comenzar nuestro estudio por las profecías del Antiguo Testamento. Una antigua tradición dividió los libros proféticos en profetas mayores y profetas menores. En ningún caso se quiere señalar con esto la mayor o menor importancia o inspiración de unos sobre otros, puesto que todos son portavoces de Dios, hombres santos que consagraron su vida al Señor por completo. El término “profeta mayor” sólo significa que el mensaje es más extenso y que en su contenido trata una mayor variedad de temas, o que éstos son más complejos.

En el Nuevo Testamento las profecías fundamentales se encuentran repartidas, a mi juicio, en dos porciones de textos: El Sermón Profético de Jesús, y el Apocalipsis de San Juan. Esto no quiere decir que el resto de los libros del Nuevo Testamento carezca de profecías, sino que en el Sermón Profético y en el Apocalipsis se contiene la parte profética más extensa, completa, y esquemática, del Nuevo Testamento, puesto que según se puede advertir, se sigue un orden correlativo de acontecimientos, más detallados, y además, haciendo énfasis en los aspectos espirituales de las profecías.

CUADRO SINOPTICO DE LAS PROFECIAS DE LA BIBLIA

ANTIGUO TESTAMENTO	NUEVO TESTAMENTO
Profetas Mayores : <ul style="list-style-type: none">• Isaías, Jeremías, Ezequiel, Daniel Profetas Menores : <ul style="list-style-type: none">• Oseas, Joel, Amós, Abdías, Jonás, Miqueas, Nahum, Habacuc, Sofonías, Hageo, Zacarías, Malaquías	<ul style="list-style-type: none">• El Sermón Profético de Jesús• El Apocalipsis de San Juan• Porciones proféticas en las epístolas

-DE QUÉ TRATAN LAS PROFECIAS DEL A.T. :

Las profecías del Antiguo Testamento se refieren en general a cuatro aspectos:

- 1. Profecías relativas a la dirección y amonestación de Israel.** A su vez, aquí podemos encontrar :
 - a) *las profecías mesiánicas* con las cuales ellos podrían haber verificado la Divinidad de Jesús,
 - b) las profecías relativas a las *consecuencias de la desobediencia de Israel*, y en general,
 - c) todas las profecías que se refieren a la *dirección que Dios quiso darle a los judíos* por medio de sus profetas.
- 2. Profecías relativas al destino de pueblos impíos.** Es notable y maravilloso el cumplimiento de un grupo de profecías relativas a grandes pueblos y ciudades de la antigüedad que fueron previamente amonestadas y severamente castigadas por haber rechazado a Dios.
- 3. Profecías relativas a los eventos históricos que han de acontecer antes del retorno de Jesús.** Aquí encontramos profecías relativas a nuestro tiempo, las cuales, por lo mismo, deben complementarse con las revelaciones dadas en el Nuevo Testamento.
- 4. Profecías que describen el destino de los que justos.** Aquí encontramos las profecías sobre la tierra futura. Se hace una descripción de la vida que espera a todos aquellos que consagran su fidelidad a Dios.

-DE QUÉ SIRVEN LAS PROFECIAS YA CUMPLIDAS :

Al analizar el cumplimiento de las profecías bíblicas cabe preguntarnos, ¿cuáles son las profecías más importantes, las que más necesitamos conocer y saber?

Sin duda, todas las profecías de la Biblia son importantes. La importancia se manifiesta en dos aspectos:

1° En su significación espiritual. Todas las profecías tienen un mensaje actual y universal. Se aplica a todos los creyentes de todo tiempo y lugar. Las profecías ya cumplidas dejan importantes lecciones para nosotros, de modo que siempre es posible encontrar en ellas nuevos y variados tesoros para nuestra vida espiritual.

2° Es su significación metodológica. Las profecías que ya se han cumplido sirven de base a las posteriores y reafirman los métodos de interpretación utilizados, y las que se encuentran en el futuro deben motivarnos a prepararnos espiritualmente para saber discernir su cumplimiento cuando éste suceda.

-QUÉ SON LAS “PROFECIAS DE TIEMPO” :

Para todo estudiante de las profecías tienen particular importancia las profecías que llamaremos “profecías de tiempo”, porque su cumplimiento en la historia debe calzar exactamente con el período profético señalado. Aunque es parte del método declarativo, esta denominación sólo la utilizaremos para fines didácticos, para hacer más fácil el aprendizaje de estas profecías en particular.

El cumplimiento exacto de estas profecías en la historia es, sin duda, uno de los aspectos más interesantes que el estudioso encuentra en su camino. Sin embargo, de todas las profecías que podríamos clasificar en este rango, hay tres que tienen particular importancia.

PROFECÍAS DE TIEMPO

GRUPO PROFÉTICO A QUE PERTENECE	PROFECÍA	TEMA
Profecías Mesiánicas	70 SEMANAS	La Primera Venida y muerte del Mesías
Profecías sobre el Anticristo	1260 días (años)	Persecución religiosa por el Anticristo al pueblo de Dios.
Profecías sobre el pueblo remanente	2300 días (años)	Restauración de las verdades, e inicio del Juicio Investigador.

- LA PROFECÍA DE LAS SETENTA SEMANAS: Trata del cumplimiento de una de las profecías mesiánicas más importantes, puesto que señala la fecha en que Cristo había de comenzar su ministerio terrenal, y el momento en que habría de ser muerto por los pecados de la humanidad.
- LA PROFECÍA DE LOS 1260 DÍAS: Abarca el período correspondiente a la persecución religiosa más larga en la historia de esta tierra, cual no la había habido antes, ni la habría de haber otra vez. Es de trascendental importancia para identificar con mayor exactitud al poder persecuidor que como instrumento del Anticristo reanudará su obra contra el pueblo remanente en los días finales de esta tierra.
- LA PROFECÍA DE LOS 2300 AÑOS: Corresponde al período profético más extenso de que habla la Biblia, y al último (de hecho, no existe una profecía de tiempo posterior al término marcado por la de los 2300 días. Su importancia radica en que señala el comienzo de la restauración de las verdades, y la iniciación del ministerio sumo-sacerdotal de Cristo en el cielo.

Ministerio Sello de Dios,

Para consultas, escribenos a Leydeamor@latinmail.com
y visita nuestro sitio: <http://sello.cjb.net/>